



With  
18.6%  
Ferrous  
Sulphate

# MOSS AWAY

Liquid Lawn Food 5-0-0

**MOUSSE DISPARUE**

Engrais liquide pour pelouse 5-0-0

Avec  
18.6%  
sulfate  
ferreux

**Controls lawn moss infestations while helping to make your lawn a deep, green colour.**

Contrôle les infestations de mousse de pelouse tout en aidant à rendre votre pelouse d'une couleur verte et profonde

**2.5 kg**

Covers approx./Couvre environ

186 m<sup>2</sup> (2,000 sq.ft.)

Caution: Stains concrete - read precautions. READ LABEL BEFORE USING  
Attention: Tache le béton - lire les précautions. LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

Registration Number 2006041C Fertilizers Act  
Numéro d'enregistrement: 2006041C Loi sur les engrais

**TerraLink**

TerraLink Horticulture Inc.  
464 Riverside Road  
Abbotsford, BC, V2S 7M1

### Moss Control in Lawns:

Moss will take over under conditions of poor light, poor drainage and inadequate plant food. Prune trees to open up and reduce shade. Improve drainage with tilting, slit trenching or contouring. Fertilize with Country Green Moss Away 5-0-0 Liquid Lawn Food with 18.6% Ferrous Sulphate on a regular basis. For immediate control of moss, water lawn thoroughly.

Apply this product using the hose-end applicator provided. It will accurately dilute this lawn food and moss control for convenient spray-on application.

### Directions:

1. Shake well before application.
2. Connect the hose firmly to the hose-end sprayer.
3. Turn water supply on at the source. Water pressure will build in hose since the sprayer is already in "OFF" position.
4. To apply the product, bend the safety tab and turn the control valve clockwise to the "ON" position.
5. For best results, hold sprayer and bottle level, and direct sprayer in a sweeping side-to-side movement.
6. To spray water only, turn the control valve clockwise so that the valve indicator arrow is pointing to the "WATER" position on the sprayer.
7. When spraying is complete, turn the

control valve to the "OFF" position. Turn the water off. Disconnect the hose from the applicator and store product in the original container.

### Application:

Spray contents of bottle (2.5 kg of product) evenly over 186 m<sup>2</sup> (2,000 sq.ft.) of moss infested lawn. Water in to wash off grass blades, then withhold water for several days. If infestation of moss is heavy, repeat the above application every four weeks until results are obtained. This product should be used as part of a complete fertilizer program.

### Precautions:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Harmful if swallowed. Avoid contact with eyes, skin and clothing. Avoid breathing spray mist. Store container tightly closed and away from children and pets. Wash hands after use. Do not use on or allow spray to contact cement products such as sidewalks, patios, blocks, stucco, etc. Will stain stone, brick, masonry or light coloured siding. May corrode bare metal. Flush off spills with clear water.

### First Aid:

If swallowed, get medical attention or contact a poison control center. If in eyes, flush with plenty of water and get medical attention or contact a poison control center. If on skin, wash with soap and water.

### Disposal:

Do not reuse container or applicator. Dispose of empty container with household garbage.

### Contrôle la mousse de pelouses:

La mousse prendra le contrôle de la pelouse dans des conditions de faible luminosité, de mauvais drainage et d'un engrais inadéquat. Taillez les arbres pour les ouvrir et réduire l'ombre. Améliorez le drainage en creusant des tranchées ou en les remodelant. Fertilisez régulièrement la pelouse avec un engrais liquide mousse disparue 5-0-0 comprenant du sulfate ferreux à 18.6%. Arrosez soigneusement la pelouse pour un contrôle immédiat. Appliquez ce produit en utilisant l'applicateur d'extrémité de tuyau inclus. Il diluera avec précision l'engrais liquide et contrôlera par l'application d'une pulvérisation pratique la mousse de pelouse.

### Instructions:

1. Bien agiter avant l'application.
2. Connectez fermement le tuyau au pulvérisateur.
3. Activez la source d'alimentation en eau. La pression de l'eau s'amplifiera dans le tuyau étant donné que le pulvérisateur est déjà en position «OFF». 4. Pour appliquer le produit, pliez la languette de sécurité et tournez la valve de contrôle dans le sens des aiguilles d'une montre jusqu'à la position "ON". 5. Pour des meilleurs résultats, maintenez le pulvérisateur et la bouteille dans une position droite, et dirigez le pulvérisateur dans un mouvement de balayage d'un côté à l'autre. 6. Pour seulement pulvériser de l'eau, tournez la valve de contrôle dans le sens des aiguilles d'une montre de façon à ce que la flèche de l'indicateur de valve situé sur le pulvérisateur pointe vers la position «EAU». 7. Une fois la pulvérisation terminée, tournez la valve de contrôle sur la position "OFF". Éteignez l'eau. Débranchez le tuyau de l'applicateur et rangez le produit dans le récipient d'origine.

### Application:

Pulvériser le contenu de la bouteille (2.5 kg de produit) uniformément sur 186 m<sup>2</sup> (2,000 pi<sup>2</sup>) de pelouse infestée par la mousse. Arrosez pour laver les brins d'herbe, puis pas d'arrosage pendant plusieurs jours. Si l'infestation de mousse est forte, répétez l'application ci-dessus toutes les quatre semaines

jusqu'à l'obtention de résultats. Ce produit doit être utilisé dans le cadre d'un programme d'engrais complet.

### Précautions:

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Nocif en cas d'ingestion. Évitez le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Évitez de respirer le brouillard de pulvérisation. Conserver le récipient bien fermé et loin des enfants et des animaux domestiques. Se laver les mains après l'utilisation. Ne pas utiliser sur, ni les laisser entrer en contact avec, les produits en ciment, tels que trottoirs, patios, blocs, le stuc, etc. Il tache la pierre, la brique, la maçonnerie ou le bardage de couleur claire. Peut corroder le métal nu. Rincer les déversements avec de l'eau claire.

### Premiers soins:

En cas d'ingestion, consulter un médecin ou contacter un centre antipoison. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin ou contacter un centre antipoison. Si sur la peau, laver avec du savon et de l'eau.

### Disposition:

Ne pas réutiliser le contenant ou l'applicateur. Éliminer le contenant vide avec les ordures ménagères.

### Guaranteed Minimum Analysis:

#### Analyse minimale garantie:

Total Nitrogen/Azote total (N): ..... 5.0 %  
Sulphur/Soufre (S): ..... 3.5 %  
Iron/fer (Fe) (actual/réel): ..... 6.0 %  
Ferrous Sulphate/ Sulfate ferreux:  
..... 18.6 %

